

Grandes expectativas

Como referencia Prentice J. Great expectations. WCET® Journal 2021;41(4):7

DOI <https://doi.org/10.33235/wcet.41.4.7>

El proceso para solicitar la indexación en Medline es desafiante y multifactorial. Medline es la base de datos de citas de revistas de ciencias de la vida e información biomédica de la Biblioteca Nacional de Medicina (NLM). Incluye información bibliográfica de artículos de revistas académicas que abarcan la medicina, la enfermería, la farmacia, la odontología, la sanidad y la veterinaria.

Para que se considere su inclusión en Medline, una revista debe solicitarlo primero a la NLM y superar una serie de criterios estrictos para que la solicitud tenga éxito. Desde nuestra perspectiva, esto ha implicado a nuestro editor Greg Paull, a la editora emérita Dra. Elizabeth Ayello y a mí como editora, en la revisión de los objetivos y el alcance de la revista, las directrices para los autores y la política y los procesos. Además, todos hemos facilitado información sobre nuestros respectivos cargos y responsabilidades en la revista y hemos detallado nuestra experiencia previa en la publicación científica y nuestra afiliación a otros organismos profesionales.

Dado que las directrices para los autores han sido revisadas exhaustivamente, hemos decidido publicarlas en esta edición en la página 27. Os animamos a todos a escribir para la revista y confiamos en que sean útiles.

Al evaluar una solicitud, el *Comité de Revisión Técnica de Selección de Literatura* (LSTRC) de la NLM considera el alcance, el contenido científico, la calidad, la importancia, las políticas editoriales y el tema de la revista. El LSTRC se reúne tres veces al año para revisar y recomendar revistas para su inclusión en MEDLINE.

Hay varios factores favorables en nuestra solicitud. Siendo que la revista WCET® se adhiere a las recomendaciones del Comité Internacional de Editores de Revistas Médicas (*Recomendaciones del ICMJE*) y está listado con el ICMJE en consecuencia. El amplio alcance y contenido de la revista, además de la publicación en cinco idiomas. La revista se proporciona a todos los miembros de WCET® como parte de su afiliación. Existe un modelo híbrido de acceso abierto con los resúmenes de evidencia de la WHAM para los países de ingresos bajos y medios, y los editoriales, las noticias y las opiniones e informes son de libre acceso.

Esperamos que nuestra solicitud tenga éxito o que se nos proporcione orientación para seguir mejorando la calidad de la revista en preparación de una futura solicitud.

El Consejo de Redacción y los revisores de los artículos de la revista desempeñan un papel fundamental de apoyo al editor para mantener la calidad de la revista mediante la crítica de los artículos presentados o la publicación de artículos. Me gustaría expresar mi agradecimiento a todos los miembros

del Consejo de Redacción y a los revisores por su constante ayuda. Dado que el Consejo Editorial sigue evolucionando, me complace dar la bienvenida al profesor Dieter Hahnloser, EBSQ Coloproctología, Hospital Universitario de Lausana, Departamento de Cirugía Visceral, al Consejo Editorial. Se apreciará la experiencia y los conocimientos del profesor Hahnloser en materia de cáncer de recto, cirugía colorrectal, enfermedad inflamatoria intestinal y educación y formación. También damos la enhorabuena a Denise Hibbert por su exitoso nombramiento como presidenta electa de WCET®.

Durante el pasado año, como se indica en el índice de artículos, se han publicado en la revista temas muy diversos, desde la investigación hasta la atención clínica. Agradezco a todos los autores sus contribuciones, que han ayudado al avance de los conocimientos y la experiencia de los médicos que participan en el cuidado de las heridas, las ostomías y la continencia. La colaboración con *Advances in Skin & Wound Care* refuerza este objetivo. Esperamos poder ofrecer más reseñas de libros en el futuro y continuar el diálogo sobre la síntesis de pruebas.

El COVID-19 ha tenido ramificaciones mundiales imprevistas en todos los aspectos de nuestras vidas. En el número actual, Aydin Al et al se suma a la cobertura de la revista sobre el efecto del COVID-19 en el personal de enfermería al discutir la frecuencia y los factores en torno a la dermatitis de manos entre el personal de enfermería durante la pandemia de COVID-19. El mundo tiene grandes expectativas de que la ciencia de las vacunas modifique o erradique este virus mortal. La resistencia antimicrobiana y la administración de antibióticos es también un problema mundial. Ousey y Sussman opinan y destacan el papel que pueden desempeñar los farmacéuticos en el apoyo a los clínicos para reducir la resistencia antimicrobiana. Desde una perspectiva clínica y dentro de su estudio de caso, Tan NM et al demuestran cómo las láminas protectoras hidrocoloides pueden utilizarse con éxito para proteger la integridad de la piel de las secreciones corporales. Las heridas malolientes son difíciles de tratar. El resumen de evidencia de la WHAM presenta la evidencia actual sobre el uso del yogur como una opción de bajo coste para el tratamiento de las heridas malolientes.

Un tema del que no se habla a menudo es el impacto de la enfermedad en la sexualidad. *Sexualidad y enfermedad - Una guía para los profesionales de la salud*, escrito por Anne Katz, ha sido revisado por Harris-Allsop, quien sugiere que el libro es relevante para el equipo interdisciplinario, así como una referencia útil para las escuelas de enfermería y medicina para guiar la discusión sobre la enfermedad, la sexualidad y la disfunción sexual.

Es de esperar que 2022 sea un año de menos agitación mundial. Mientras tanto, les deseamos a todos unas maravillosas fiestas y buena salud.

Saludos cordiales
Jenny

Jenny Prentice
PhD, BN, RN, STN, FAWMA